
 

 

Version française 
 

AVIS AUX MEMBRES : ACTION COLLECTIVE CONTRE VIVID SEATS LLC 
  

AVIS aux consommateurs québécois qui ont acheté un billet du site Web ou de l’application mobile 
de Vivid Seats LLC depuis le 16 novembre 2014. 
  
Le 6 septembre 2018, la Cour Supérieure du Québec a autorisé l’exercice d’une action collective 
dans le dossier no. 500-06-000891-172. 

  
La demanderesse allègue que Vivid Seats LLC n’a pas divulgué la devise aux consommateurs et a 
débité sa carte de crédit en dollars américains. Le tribunal sera appelé à décider si, depuis le 16 
novembre 2014, Vivid Seats LLC a violé les articles 54.4(h), 219, 224 et / ou 228 de la Loi sur la 
protection du consommateur du Québec. Dans l’affirmative, les membres du groupe ont-ils droit à 
des dommages compensatoires et à des dommages punitifs, et pour quel montant ? 

  
Le tribunal ne s’est pas encore prononcé sur l’action collective, ni sur l’octroi d’une compensation 
en faveur des membres du groupe.  Vivid Seats LLC nie les allégations et affirme qu’elle a divulgué la 
devise selon les exigences légales.  

  
Si vous désirez demeurer membres de cette action collective, vous n’avez rien à faire. Par contre, 
si vous désirez vous exclure du recours, vous devez aviser le greffe de la Cour supérieure du Québec 
du district de Montréal par courrier recommandé au 1, rue Notre Dame Est, Montréal, H2Y 1B6 au 
plus tard le 1 avril 2019. 
 
Pour plus d'informations sur cette action collective, vous pouvez contacter l’avocat du groupe 
indiqué ci-dessous ou consulter l’avis aux membres détaillé, disponible en cliquant ici. Votre nom et 
les informations que vous fournissez aux avocats du groupe resteront confidentiels. 
 
LPC Avocat Inc.  
Me Joey Zukran, avocat de la demanderesse 
5800 boulevard Cavendish, Bureau 411 
Côte Saint-Luc, (Québec), H4W 2T5 
Téléphone : (514) 379-1572 
Courriel : jzukran@lpclex.com 
Site Internet : www.lpclex.com 
  

LA PUBLICATION DU PRÉSENT AVIS AUX MEMBRES A ÉTÉ APPROUVÉE ET ORDONNÉE PAR LA 
COUR SUPÉRIEURE DU QUÉBEC. 

 
---------- 

 
 
 
 
 
 
 

https://lpclex.com/wp-content/uploads/2019/02/Long-Form-Notice-FR-Vivid-Seats.pdf


 

 

 
 
 

Version anglaise 
 

NOTICE TO MEMBERS: CLASS ACTION AGAINST VIVID SEATS LLC 
 
NOTICE to all Quebec consumers who purchased a ticket from Vivid Seats LLC’s website or application 
since November 16, 2014.  
 
On September 6, 2018, the Superior Court of Quebec authorized a class action in court file no. 500-06-
000891-172. 
 
The Representative Plaintiff alleges that Vivid Seats LLC failed to disclose the currency to consumers and 
charged her credit card in American dollars. The Court will be called upon to decide if, since November 
16, 2014, Vivid Seats LLC violated ss. 54.4(h), 219, 224 and/or 228 of Quebec’s Consumer Protection Act. 
If so, can the members of the class action claim compensatory and punitive damages from Vivid Seats 
and in what amount? 

  
The Court has not yet ruled on the class action, nor on any compensation that may be awarded to class 
members. Vivid Seats LLC denies the allegations and asserts that it disclosed the currency in accordance 
with legal requirements.   
 
If you wish to remain a class member, you have nothing to do. On the other hand, if you wish to 
exclude yourself from the class action, you have until April 1, 2019, to advise the registry of the Superior 
Court of Quebec, District of Montreal, at 1 Notre Dame Street East, Montreal, Quebec, H2Y 1B6, by 
registered mail.  
 
For further information about this class action, you may contact class counsel listed below or consult the 
detailed notice to the members, available here. Your name and any information you provide to class 
counsel will be kept confidential. 
 
LPC Avocat Inc.  
Me Joey Zukran, Attorney for Plaintiff 
5800 boulevard Cavendish, Suite 411 
Côte Saint-Luc, (Québec), H4W 2T5 
Phone: (514) 379-1572 
Email: jzukran@lpclex.com 
Website: www.lpclex.com 
 
THE PUBLICATION OF THIS NOTICE TO CLASS MEMBERS HAS BEEN APPROVED AND ORDERED BY 

THE SUPERIOR COURT OF QUÉBEC. 

https://lpclex.com/wp-content/uploads/2019/02/Long-Form-Notice-ENG-Vivid-Seats.pdf



